



En un pequeño laboratorio del Instituto de Biotecnología de la UNAM, en Cuernavaca, el doctor Alejandro Alagón Cano manipula un alacrán para extraer su veneno, material clave de su proyecto de investigación. Alagón encabeza un equipo de científicos que desarrolló antivenenos

con los cuales México se ha colocado como líder mundial en la producción de antídotos. Además, dos de sus fórmulas farmacológicas están a punto de ser aprobadas por la Administración de Drogas y Alimentos de Estados Unidos ■ Foto Marco Peláez **CIENCIAS/2a y 3a**